



Jung und Alt feierten gemeinsam Weihnachten

LAAKIRCHEN. Ganz im Sinne des Generationenzentrums Danzermühl kamen am Freitag, dem 16. Dezember 2016, Jung und Alt zu einer gemütlichen Weihnachtsfeier zusammen. Fast 90 Jahre lagen zwischen dem jüngsten Besucher mit 9 Jahren und der ältesten Besucherin mit 95 Jahren. Nach dem großen Zuspruch im letzten Jahr, organisierte das Jugendzentrum in Zusammenarbeit mit der Stadtgemeinde Laakirchen bereits zum zweiten Mal dieses schöne, generationenübergreifende Fest. Bei selbstgemachtem Kinderpunsch und kulinarischen Köstlichkeiten konnten sich die Kinder und Jugendlichen des JUZ und die Senioren der Tagesheimstätte Laakirchen besser kennen lernen und austauschen. Zur besten Unterhaltung trugen ein von den Jugendlichen einstudiertes, sehr amüsantes Theaterstück und ein Tanz bei.



Bildtext: Die Kinder/Jugendlichen des Jugendzentrums und die Senioren der Tagesmeinstätte Danzermühl feierten gemeinsam mit Vzbgm. Maria Ohler, Vzbgm. Simon Kreischer, Jugendreferent Andreas Stadlmayr und der Obfrau des Ausschusses für AGIL Christine Gabler.